



WUNDERBAR



SCHOOL FOR THE GERMAN LANGUAGE INC.
SCHULE DER DEUTSCHEN SPRACHE e.V.



<http://WWW.GERMANSCHOOL.ORG.AU>

FEBRUARY 2021



**PRINCIPAL
&
HEAD OF STURT STREET CAMPUS**

**Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe
Freunde der Schule der deutschen Sprache!**

Herzlich willkommen im neuen Schuljahr. Ich hoffe, dass alle Energie und Enthusiasmus in den Ferien getankt haben und das Jahr 2021 mit neuer Frische und Optimismus beginnen.

IMPORTANT DATES 2021

JAN	30	Term 1 STARTS
FEB	13	FASCHING/CARNEVAL
MAR	13	AGM/P&F AGM
	27	TERM 1 ENDS HARVESTFESTIVAL



AT THIS POINT

**ALL OUR CULTURAL EVENTS
WILL BE SUSPENDED UNTIL
FURTHER NOTICE!**

**

**NO PARENTS ALLOWED IN
SCHOOL BUILDING**

**

FRUIT FLY WARNING!

Wir begrüßen unsere wiederkehrenden Schüler und natürlich ganz besonders unsere neuen Schüler und Lehrerinnen.

Sonja Hilpert unterrichtet dieses Jahr die Klasse I und Amelia Orchard die Klasse B (Reception). Unsere Klassen am Adelaide High School Campus sind etwas anders eingeteilt als in der Regelschule. Nicht nur Schulstufen, sondern wenn möglich Alter, Niveau und schon erworbenes Wissen werden miteinbezogen. Unsere Schüler werden bestmöglich in die Klasse eingestuft, in der sie ihr Lernen am besten erweitern können. Andrea Travers ist 2021 wieder unsere DSD (Deutsches Sprachdiplom) Koordinatorin und Nicole Schürer ist für SACE (South Australian Certificate of Education) zuständig.

Obwohl wir den Link für die neue Online-Einschreibung spät von der Ethnic Schools Association of SA bekommen haben, hat es gut funktioniert. Vielen Dank an unsere Administratorin, Lesley Taylor, und natürlich an unsere Familien für die Flexibilität und Geduld.

Auch 2021 folgen wir unseren COVID-19 Safe Plänen. Leider hat sich seit Term 4, 2020 nicht viel verändert. Nach wie vor dürfen nur Schüler und Personal die Schulgebäude betreten. Zurzeit gibt es in Adelaide auch eine Fruchtfliegen Warnung, die berücksichtigt werden muss. Schüler sollen auch bitte keine Nüsse oder Produkte, die Nüsse beinhalten, in die Schule mitbringen.

Wir freuen uns schon auf den 13. Februar. An diesem Tag werden wir mit unseren Schülern Karneval/Fasching feiern. Sturt Street Kinder planen eine „Meeres-Party“. Am Adelaide High School Campus gibt es kein bestimmtes Thema. Überrascht uns mit vielen originellen Kostümen, die besten werden wir prämiieren.

Am 13. März wird voraussichtlich die Generalversammlung unserer Schule stattfinden. Genauere Informationen dazu werden noch folgen.

Ich freue mich im Namen des gesamten Teams auf eine gute Zusammenarbeit in diesem Jahr und wünsche allen Schülern, Lehrern und unserer gesamten Schulgemeinde viel Erfolg und Freude im neuen Schuljahr.

CONTACT ADMINISTRATION VIA EMAIL: ADMIN@GERMANSCHOOL.ORG.AU

Dear Parents, Students and Friends of the School for the German Language

Welcome to the new school year. I hope our students, families and staff had a relaxing holiday and are all ready for a fresh and exciting 2021.

I would like to welcome our students back and send special greetings to our new students and teachers. I am pleased to introduce Sonja Hilpert (class I) and Amelia Orchard (class B) as new class teachers.

Unlike classes in mainstream schools, we take age, background knowledge and level in consideration to place our students. We aim to assign them to classes where they can extend their learning in the best way. Andrea Travers is our DSD (German Language Diploma) coordinator and Nicole Schürer is our SACE (South Australian Certificate of Education) coordinator in 2021.

Despite receiving the link for the online enrolment from the Ethnic Schools Association late, the whole process went smoothly. Thank you to our administrator, Lesley Taylor, and our school community for their patience and flexibility.

In 2021 we are still following our COVID-19 safe plans. Not much has changed from term 4. Only students and staff are allowed in the school building. Please do not bring nuts and products containing nuts to school. If you live in a **fruit fly** outbreak or suspension area, please pack your child's snack box responsibly.

On 13.2. we will celebrate Karneval/Fasching/Fastnacht with our students. While the Sturt Street Campus are going to have a sea party, the AHS Campus will not have a theme and should dress up as they please. We look forward to seeing many creative costumes and prizes will be awarded for the best ones.

Our school committee will hold its AGM on 13.3. More information on how this will proceed will follow.

I wish everybody a positive and successful learning journey this year.

Best regards

Sabine Orchard-Simonides and team

Keep in touch with the
Parents & Friends community



GERMAN SCHOOL ADELAIDE
PARENTS + FRIENDS



Find us on Facebook



Balance-rite Business Services

ABN 42 109 814 020

Level 1, 458 Fullarton Road, Myrtle Bank SA 5064

T 0419 700 703 | E numbers@balancerite.com.au |

www.balancerite.com.au

PLACE YOUR AD IN THE NL

There are no costs for once-only
advertisements and flyers.

After the first ad is published, this ad will attract
a fee of \$10 for each issue it appears in.

Please contact admin@germanschool.org.au

for payment and email advertisement to

dianaharder@germanschool.org.au as a

PDF, JPG or Word doc file attachment .

Accompany this email with a request to

advertise in the school newsletter and in

how many issues. For more details see

www.germanschool.org.au or

<http://germanschool.org.au/policies/newsletter-advertising-policy-2/>

<http://germanschool.org.au/policies/newsletter-advertising-policy-2/>

CONTACT ADMINISTRATION VIA EMAIL: ADMIN@GERMANSCHOOL.ORG.AU



Schultüten - ein toller Start für jeden Erstklässler!



CONTACT ADMINISTRATION VIA EMAIL: ADMIN@GERMANSCHOOL.ORG.AU



WELCOME BACK TO
GERMAN SCHOOL!



AUF EIN ERFOLGREICHES
SCHULJAHR!

Stundenplan

Uhrzeit	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag

ars³edition
... bringt Freude

ABC

Lösung: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

S.U.

Rätsel 8

Lösungswort:
[] [] [] [] [] [] [] []

Die acht Buchstaben in den orangenen Kästchen ergeben das Lösungswort. Es ist EINE MAGISCHE MÄRCHENGESTALT.